

D'après une enquête menée par le Journal des Entreprises qui s'appuie sur des chiffres de l'URSSAF, le territoire de l'intercommunalité [LILLE METROPOLE COMMUNAUTE URBAINE:245900410] / T : 03.20.74.44.16 remporte la troisième place des métropoles numériques au nombre d'entreprises numériques accueillies sur son territoire, derrière Paris et Lyon. A elle seule, Lille compte 2.161 entreprises spécialisées dans le numérique, dont 140 installées à Euratechnologies, pour un total de presque 29.000 emplois salariés.

[www.lillemetropole.fr](http://www.lillemetropole.fr)